

Halal bi Halal NU Mojokerto, Ketua: Warga Nahdliyin Harus Mampu Jaga Persatuan Bangsa



Journalist: **hariprastyo**, Tanggal: *03 Jul 2019*

MOJOKERTO - PCNU Kab. Mojokerto melaksanakan acara Halal bi Halal bersama jajaran pengurus mulai dari tingkat ranting (desa) sampai cabang (kabupaten/kota) pada Hari Selasa (2/7) pagi di Gedung PCNU Kab. Mojokerto.

Selain itu, acara ini juga diikuti oleh semua Badan Otonom (Banom) PCNU Kab. Mojokerto.

Berdasarkan pemantauan indonesiasatu.co.id peserta yang datang di kantor PCNU disambut dengan lantunan group shalawat yang tampil Live di atas panggung, tepatnya depan Kantor PCNU Kab. Mojokerto. "kami senang sekaligus bangga, ketika kami datang disambut oleh Tim Shalawat", ujar salah satu peserta.

Dalam hal keamanan, acara dikawal langsung oleh Banser. Berdasarkan pantauan awak media, parkir tertata dengan rapi dan dibedakan antara parkir mobil dan sepeda motor. "bahkan urusan parkir saja, disiapkan dengan baik oleh panitia", terang Munadi salah satu pengurus ranting.

Setelah memarkirkan kendaraannya, panitia mengarahkan peserta ke lantai 2 Gedung PCNU Kab. Mojokerto. Sebelum menuju tempat acara, terlihat pengurus IPNU dan IPPNU terlihat dengan santun mempersilahkan peserta untuk mengisi daftar hadir. "kami merasakan suasana yang penuh dengan keakraban dan persaudaraan", terang Kiai Ismail, Syuriah MWCNU Kec. Kutorejo.

Pada pukul 09.00 WIB di gedung utama tempat berlangsungnya acara, sudah berkumpul banyak peserta.

Tepat pukul 09.30 WIB, acara dimulai dengan melantunkan lagu Indonesia Raya dan Syubbanul Wathan. "seluruh peserta menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Syubbanul Wathan dengan semangat dan khidmat", terang Rodli, Sekretaris Panitia.

Acara berjalan dengan meriah dan lancar. "Sesama warga nahdliyin, kita harus rukun dan bisa menjaga persatuan bangsa". Terang KH. Abdul Adzim, Ketua PCNU Kab. Mojokerto dalam sambutannya. (Hari Prastyo)

Sumber:

<http://indonesiasatu.co.id/news/detail/>

[halal_bi_halal_nu_mojokerto_2c_ketua_3a_warga__nahdliyin_harus_mampu_jaga_persatuan_bangsa](http://indonesiasatu.co.id/news/detail/halal_bi_halal_nu_mojokerto_2c_ketua_3a_warga__nahdliyin_harus_mampu_jaga_persatuan_bangsa)

PT. Jurnalis Indonesia Satu - Copyright©2019